

# **OMBUDSMAN RI SULTRA LAKUKAN INVESTIGASI KASUS SURIYANI SEORANG GURU SD DI KAB. KONSEL**

**Selasa, 22 Oktober 2024 - sultra**

Kendari - Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Sulawesi Tenggara turut prihatin dan memberikan atensi atas kasus hukum yang dialami oleh Saudari Supriyani. Bahwa kasus hukum yang dialami oleh Saudari Supriyani telah menjadi perhatian publik dan telah banyak diberitakan oleh beberapa media elektronik dan media sosial. Bahwa dari informasi awal yang telah dihimpun oleh Ombudsman RI Perwakilan Sulawesi Tenggara, ada beberapa potensi dugaan tindakan maladministrasi yang terjadi dalam penyelesaian kasus hukum Saudari Supriyani.

Dalam rangka melaksanakan fungsi untuk melakukan pengawasan terhadap penyelenggaraan pelayanan publik sebagaimana Undang-Undang Nomor 37 Tahun 2008 tentang Ombudsman Republik Indonesia dan Peraturan Ombudsman Nomor 38 Tahun 2019 tentang Tata Cara Investigasi Atas Prakarsa Sendiri, Ombudsman RI Perwakilan Sulawesi Tenggara akan melakukan Investigasi Atas Prakarsa Sendiri (Own Motion Investigation) terhadap permasalahan tersebut, yang diawali dengan tahapan pengumpulan informasi dari berbagai sumber, baik dari media elektronik maupun dari para pihak terkait.

Dalam paparannya Kepala Perwakilan Ombudsman RI Perwakilan Sulawesi Tenggara Mastri Susilo, bersama Kepala Keasistenan Pemeriksaan Laporan Perwakilan Ombudsman RI Perwakilan Sulawesi Tenggara Irman Badu, dan Asisten Pemeriksaan Laporan Perwakilan Ombudsman RI Perwakilan Sulawesi Tenggara Aan Andrian, menyampaikan beberapa hal mengenai kasus hukum yang di alami oleh Saudari Supriyani yang bekerja sebagai seorang guru honorer pada SDN 04 Baito di Kabupaten Konawe Selatan pada Selasa (22/10/2024).

Tanggal 23 Oktober 2024, Ombudsman RI Perwakilan Sulawesi Tenggara telah mengagendakan untuk menemui beberapa pihak diantaranya: pihak Polsek Baito, pihak Kejaksaan Negeri Konawe Selatan, pihak Pengadilan Negeri Andoolo, pihak SDN 04 Baito, dan/atau Saudari Supriyani.

Harapan kami, semoga penyelesaian kasus hukum Saudari Supriyani dilaksanakan sesuai dengan aturan/SOP dan semoga agenda pengumpulan informasi awal kepada para pihak dapat berjalan dengan baik.